



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Valeria Esthefanía
Santiago López**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruíz**

**Nombre del trabajo: El origen del
hombre.**

Materia: Antropología Médica I

Grado: Primer semestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de Septiembre del 2020

EL ORIGEN DE LA VIDA Y LA EVOLUCIÓN DE LAS ESPECIES

Para conocer al ser humano debemos comprender sus orígenes y se debe gracias diferentes disciplinas científicas, al igual que estudios comparativos entre especies.

El ser humano es considerado como las ballenas, perros, jirafas, entre otros, se consideran mamíferos, una característica propia es que alimentan a sus crías con leche materna. Los seres humanos se consideran primate como gorilas, orangutanes, chimpancés, ya que comparten similitudes como uñas planas, manos, y en el caso de los machos, tienen un pene que cuelga libre.

Pero el ser humano es razonable, tiene el cerebro más grande además de una postura erecta, el dedo pulgar oponible más largo que permite mayor movilidad, manipulación, facilita el uso de objetos, y habilidades como la escritura, el ser humano se considera inteligente a contrario de otras especies, tiene la habilidad de comunicación, y el uso de modificaciones de su entorno. Tiene cambios en glándulas de la piel y ovulación críptica, además de caminar con

extremidades.

Como Homo sapiens se dijo que pertenece a la línea de los primates se han vinculado con las Selvas de tipo tropical, a los humanos también son clasificados como homínidos, los familiares más cercanos a los homo sapiens son los chimpancés, el antepasado más viejo descubierto en 1994 fue Australopithecus ramidus y se llega a marcar la separación de la línea del chimpancé.

De los restos encontrados y analizados se ha descubierto que antiguamente median cerca de 1.5m de estatura, además de tener brazos largos, pómulos salientes y grandes mandíbulas que facilitaban el masticamiento de sus duros alimentos.

En 1859 se llegó a conocer el origen de las especies de Charles Darwin, aquí daba a expresar el escritor que las especies evolucionaban para adaptarse a según su ambiente, eso daría a comprender que el ser humano evoluciono para adaptarse a su entorno y mejorar. En 1871 se publicó el origen del hombre y la idea era que pertenecía la especie humana con los animales (creíno) la segunda mitad del siglo

XIX origen y conllevó a grandes debates pero con el avance de los tiempos se ha aceptado casi este termino/concepto.

Los actuales seres humanos somos del linaje de los primeros homo sapiens, que significa hombre inteligente, con el paso del tiempo el humano se ha adaptado y ha mejorado su conocimiento, antiguamente con los ancestros sus cerebros eran del tamaño a de un chimpancé, ahora se podría decir que el conocimiento, razonamiento ha evolucionado, aprendiendo sobre la supervivencia, conociendo sobre la agricultura, el mejor descubrimiento que fue el fuego, aumento en forma de comunicación y se establecían en un lugar.

Así dio origen a costumbres, cultura, conocimiento de construcción de herramientas, organización social, capacitación moral y el relacionamiento social. El como el ser humano se adapta y transmite el conocimiento de generación en generación y saber más sobre la adaptación de las personas ha mejorado de gran manera. Así se conoce y entienda que los humanos es la especie de mamíferos más extendida, además de ser una especie razonable, adaptativa, social, cultural, sobre todo exitosa en el sentido evolutivo.

Referencias

Ana Barahona, F. J. (s.f.). Origen y evolución del ser humano. *¿cómoves? Revista de Divulgación de la ciencia de la UNAM*, 1.